

Cruz Roja reconoce el viernes la labor de 20 personas, empresas y asociaciones

El jurado de la 24 Edición de los Premios Solidaridad estudiaron todas las candidaturas y decidieron los premiados en cada una de las categorías

REDACCIÓN/WORD

SALAMANCA. Este viernes, 24 de enero, a las 20:00 horas, tendrá lugar en el Auditorio de Fonseca la XXIV Edición de los Premios Solidaridad que, desde 1996, Cruz Roja en Salamanca entrega como reconocimiento de las acciones solidarias que durante todo el año realizan empresas, instituciones y asociaciones, adultos y niños/as de nuestra provincia.

El jurado de los XXIV Premios Solidaridad, se ha reunido ayer por la tarde en la sede de Cruz Roja para valorar las diferentes candidaturas. En esta ocasión el jurado está conformado por, Elena Borrego Jiménez (Vicepresidenta Provincial de Cruz Roja en Salamanca) como Presidenta del Jurado; Cristina Díaz del Cerro, Presidenta de AERSCYL (Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León); José Delgado, Director de Aspar La Besana (Premio Especial Solidaridad 2018); M^a Almudena Parres Cabrera, Concejala de Participación Social y Voluntariado del Ayuntamiento de Salamanca; Luis Nieto

Guzmán de Lázaro, Abogado Consejero del Consejo General de la Abogacía Española, y Carlos Santos Romero (Secretario Provincial de Cruz Roja en Salamanca) como Secretario del Jurado.

Estos galardones tienen varias candidaturas propuestas por la población salmantina para los diferentes premios solidaridad.

En esta edición, los propuestos para el Premio Solidaridad Individual son Carlos y Alberto San Vicente Jiménez, hermanos y panaderos de profesión, que están nominados por haber rescatado de un incendio a una persona sorda de avanzada edad en su municipio, Cepeda de la Sierra.

También está nominadas Concepción Román, Esther Cardeñoso y Mónica Roncero, dermatólogas del Hospital de Salamanca, por participar durante unas semanas en un proyecto destinado a tratar y eliminar una epidemia de sarna en Benga.

Carolina Alcázar esta nominada por su compromiso como voluntaria de ASCOL desde 2007.

En el Premio a la Solidaridad Colectiva, se nombra a AFASA (Asociación de Familias de Acogida de Salamanca), por su trayectoria en favor de las familias de acogida. También el Ropero Social de la Asociación Santa Águeda de Peñaranda, por sus 30 años de vida, dedicados a recibir, seleccionar, ordenar y repartir tonela-



El jurado se reunió ayer para decidir quiénes serán los premiados en la gala de este año. **WORD**

das de ropa y calzado para vecinos con dificultades económicas y para enviar a los países africanos más pobres del continente.

También opta al premio el Club Baloncesto Tormes; los voluntarios/as del Programa de Cuidados Paliativos del Hospital Los Montalvos de Salamanca; nominados por sus diez años de voluntariado para dar apoyo a los enfermos con enfermedades avanzadas y sus familias. Además, está nominada la Asociación Cultural El Sor nabique de Béjar, por las acciones solidarias que desarrollan principalmente en esa ciudad para ayudar a las familias vulnerables de países como Gambia, Senegal y Perú. Aviva Salamanca es otra de las nominadas al premio colectivo, por todas las acciones que desarrollan para mejorar la integración social, la autonomía y el dis-

frute de tiempo de ocio de personas con capacidades especiales.

El Premio a la Solidaridad Infantil cuenta como candidatos a las alumnas y alumnos del Colegio Maestro Ávila; del Colegio Montessori; y los del Colegio Rafael Alberti (El Encinar de Terradillos).

Los candidatos al Premio a la Solidaridad Empresarial son los dueños del ar Colecciones, los seis supermercados Gadis de Salamanca y Santa Marta, y la Ganadería Casaseca.

En cuanto al Premio a la Solidaridad 2019 con las personas con enfermedades raras, los candidatos son Álvaro de Arriba, por sortear la indumentaria con la que ganó su Oro Europeo para la investigación de la Esclerosis Múltiple; Domingo López Chaves, por haber donado los 20.185 euros recaudados en un festival tau-

rino en Ledesma a la Asociación Aerscyl; Juan Sellers, por haber recorrido en bicicleta 4.000 km (la distancia de Bayona a Moscú) para recaudar fondos para ASCOL; los jugadores del Guijuelo Club de Fútbol, por su generosa iniciativa para recaudar dinero para que un niño fuera operado de reconstrucción de meninge tras haber nacido con una grave malformación; y a Lourdes Pérez Prieto, por su dedicación desde hace 9 años al cuidado de su marido, diagnosticado de ELA.

Este año, los Premios Solidaridad cuentan con el patrocinio de Caja Rural de Salamanca y la colaboración de la Universidad de Salamanca, Maribel Hernández Agencia y Escuela de Azafatas y Azafatos, Lírica-Music Iluminación y Sonido, Eurosell Servicios Gráficos, A39 Impresión Digital.